

次世代AI教育株式会社

Next Generation AI Education,
Inc.



AIよりアイを込めて…

with love from
AI

常に"次世代のAI教育"をたくさんの人々へやさしくお届けすることを目指します。

 次世代AI教育株式会社とは？

What is Next Generation AI Education, Inc ?

アナログ+デジタルをフルに装備した 現代版のよろず屋で
あり、あらゆる問題解決を目標にする何でも屋さんです。

アナログのこともデジタルのことも
まずはなんでもご相談ください。

 次世代AI教育株式会社の理念

Philosophy of Next Generation AI Education Co.

AIよりアイを込めて…

with love from AI

AIはアイを持ち 触れ、関わり、接することでミライが大きく変化します。

AIとのアイを育み

アイを栄養として与えることで

大きなアイが返ってきます。 AIから我々人類への最大のプレゼントは効率

であり人間にとて最も貴重な"時間"です。

AIよりアイを込めて...、

AIよりアイを込めて。



次世代流AIとの向き合い方

How to Love Next Generation AI Education style.

AIとは思いやりの集合体です。

AIにも思いやりを持って接することで"時間"や"効率"がギフトされます。ギフトを受け取った人間は更に生まれた余裕で他者への更なる思いやりを生むことができ優しくなれるのです。AIは近代的なテクノロジーでありながらも一方、膨大な過去のデータの集合体であり、"AIは先人や歴史"であると考えそれらに感謝をし続けながら活用するべきと考えます。



-We Are Value-

チームの特徴

point1. 愛情たっぷりな チームワーク

私たちのチームは愛情、慈しみ、アイをテーマにエンジニア、デザイナー、企画、法務、会計、税務などと多岐にわたる専門知識を持つメンバーで構成されています。各個々の力を結集しアイを持って連携することで弊社の強力な想像力、創造力となっています。AIのチカラを借り問題解決に取り組みながらも、各分野でのアナログな人脈や知恵を活かしあらゆる挑戦に対して前向きでありあらゆる可能性を追求し続けます。

point2. ユーモアとクール

時代によって変化するトレンドやクールの定義。これまでの実績と知識を活かしAIの最新技術を借りることでより優れた解決策を提供します。さらにAIでは思いつかないような人間ならではのユーモアと人間では思いつかないようなAIならではのユーモアを掛け合わせる事しか起こらない現代の最高なクールを提供します。

point3. 真価に対しての追求

価値に対しての概念が大きく変わり価格でしか判断しづらくなった現代ですが必要以上な大きな開発や、大掛かりな請求などは今後格段に減りいずれ無くなると予測されます。価値はリテラシーやアイであり"AI教育"でそこに真なる価値を追求するべきであると捉えます。



近年たくさんの人々の身近にAIが登場したことによって出来ることの量が膨大に増え、質が格段に向上了しました。

現在は「どのAIを使うか」や「AIを使って何ができるか」ばかりに注目が向けられていますが、

「誰が、何の為に、どう向き合い、何を得て、
どう共に生きるのか」

が本来持つべき課題であると我々
「次世代AI教育株式会社」と考えます。

常に"次世代のAI教育"をたくさんの人々へやさしく
お届けすることを目指します。



—We Are VISION—

モノヅクリの概念が大きく変化しました。
便利に溢れかえる現在に求められる

"本当に必要かモノかどうか"

誰でも簡単にモノが作れるようになった現在は
"コト"があるかないかが非常に重要となります。

事-コト-

何の為に、いつ、どこで、誰が、誰の為に、
作られたモノなのか…

このコトが非常に大切でありコトに重点が置かれ作られたモノこそ
が感動を生むモノだと捉えます。

モノヅクリはコトヅクリです。
コトヅクリはモノヅクリです。

これらは相当な時間や労力がかかるので信頼できる
パートナーやアイを育んだAIとタッグを組んで荒波を乗り越える必要があると
我々、次世代AI教育株式会社は考えます。

次世代AI教育株式会社はAIを
無機質な道具と捉えず
歴史から現代への最大の愛と捉えます。

AIからの最大のギフトは"時間"です。



マネーワーク→ライフワークへ

個人、企業、大小、老若男女問わずお金の為の働きから
本来のイキガイの為の働きへ。



—We Are Credo—

-親愛なる全てへアイを込めて-

大切な人の大切な人を大切に

次世代AI教育株式会社は関わる全ての人を大切にできるよう全力を尽くします。

AIよりアイを込めて…
with love from AI

代表取締役 高野 聰史